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Wanderausstellung „Die heilende Kraft der Farben und 

Symbole“ 

 
In meiner Beratungstätigkeit begleite ich Menschen, die in einer 

persönlichen oder beruflichen Phase des Umbruchs stehen. Ich mache 

die Erfahrung, dass alle nach einer Orientierung im Leben suchen und 

einen Sinn hinter ihrer aktuellen Situation sehen und verstehen wollen. 

In einer Phase des Umbruchs, bleiben wir vorerst oft im Gefühl 
stecken, den rasanten und unvorhersehbaren Entwicklungen nicht 

gewachsen zu sein. In der Folge hemmen Gefühle der Ohnmacht und 

Unsicherheit uns in unserer Entwicklung. Der Wunsch nach 

Erneuerung, Befreiung und Heilwerdung kann uns aber zu 
Quantensprüngen verhelfen. 

 

Astrologisch gesehen befinden wir uns am Anfang des Wassermann-

Zeitalters, welches ca. 2'160 Jahre dauert. Allem voran gilt es zu 
erkennen, dass nicht irgendein „Gott“ uns für irgendetwas bestraft 

oder belohnt, sondern dass es unsere Aufgabe ist, unsere Fähigkeiten 

und Gaben zu entdecken und sie auf kreative Weise im 

wirtschaftlichen, gesellschaftlichen und sozialen Umfeld einzubringen. 
Wir lernen mit unserer Macht anders umzugehen und können sie so 

einsetzen, dass sie eine Macht wird, die erschafft, führt und befreit und 

nicht mehr nur beherrscht. Dies fördert das Bewusstsein des 

Menschen, wer er ist und gleichzeitig seine Verbundenheit mit Gott und 

anderen Menschen. 
 

In diesem Zeitalter haben wir die Möglichkeit, unser Bewusstsein 

dahingehend zu entwickeln, dass wir unseren individuellen Platz im 

kosmischen Plan erkennen und wissen, dass wir mit der Quelle im 
Universum (Gott) verbunden sind. Dies bedingt auch, dass wir den 

Ernährungszyklus, in dem wir kosmisch eingebunden sind, als existent 

anerkennen und schätzen lernen. Als Individuum haben wir die 

Chance, unser Leben eigenverantwortlich zu gestalten resp. unsere 
irdische Aufgabe im Einklang mit dem kosmischen Plan zu bringen.  

Warum sollten wir unter dem Einfluss der Sterne stehen? Warum sollte 

uns ein Bild anziehen und auch noch etwas mit uns zu tun haben?  

Das System der Astrologie „übersetzt“ die geistigen Prinzipien, die 

durch die Planeten symbolisiert werden. Die Anziehungskraft der 

Planeten auf uns Menschen ist aus heutiger wissenschaftlicher Sicht 
noch nicht „bewiesen“. Der Magnetismus ist eine unsichtbare Kraft wie 

z.B. die Luft. Wir können die Luft als Element optisch nicht 

wahrnehmen. Ihre Kraft können wir spüren und in ihrer förderlichen, 

nutzbringenden aber auch zerstörenden Art erfahren. Ähnlich verhält 

es sich mit dem Magnetismus, unter dessen Einfluss wir stehen. Ohne 
diese Kraft wäre alles Leben auf der Erde undenkbar. Schauen wir uns 

als Beispiel die Einflusskraft des Mondes auf das magnetische Feld der 

Erde an. Wir wissen, dass aus der Anziehungskraft zwischen Erde und 

Mond Ebbe und Flut entsteht. In unserem Sonnensystem bildet die 
Sonne das Zentrum dieses Systems. Unser Sonnensystem ist nur ein 

System von unzähligen anderen Systemen im Universum. Jeder Planet 

(oder Himmelskörper) ist auf seine Weise magnetisch auf einen 

anderen Himmelskörper ausgerichtet. Auch die Erde ist in unserem 
Sonnensystem magnetisch eingebettet. Als Individuum sind wir 

einerseits magnetisch mit der Erde verbunden und als Folge davon 

auch in unserem Sonnensystem eingebettet. Je mehr wir unser 

Bewusstsein auch für irrationale Gebiete öffnen und unsere 
Erfahrungen damit machen, desto besser können wir die kosmischen 

Zusammenhänge und Prinzipien verstehen. 

 

Diese Wanderausstellung bietet die Möglichkeit, die Besucher mit den 

astrologischen Wirkungsweisen unseres Sonnensystems vertraut zu 
machen, zu erkennen mit welcher Planetenenergie sie momentan in 

Resonanz stehen und diese als Hilfestellung im Jetzt zu erfahren.  


